



HEUTE DONNERSTAG

22. Februar

Tanztheater-Premiere im Julierturm

Die neuste Origen-Produktion, «Magi», feiert heute Donnerstagabend ihre Premiere im Theaterturm auf dem Julierpass. Gewissermassen als Fortsetzung zum Musiktheater «Balthasars Butler», das im Dezember geht es im Tanzstück «Magi» abermals um die biblischen Weisen aus dem Morgenland. Im Fokus stehen diesmal nicht Caspa(r), Melchior und Balthasar, sondern ein vierter Weiser, der seinerseits nach Bethlehem aufbrach, um das Jesuskind zu lobpreisen. Doch der Unglückliche findet den Stall nicht. Sein Weg ist voller Hindernisse. Die Königsgaben verteilt er an Hungrige und Obdachlose; er verbringt Jahre auf der Galeere, um eine Familie zu retten. Schliesslich gelangt der vierte König erst 30 Jahre späte mit leeren Händen ins Heilige Land und wird Zeuge, wie der Messias am Kreuz stirbt. «Magi» basiert auf dem Roman «Der vierte König» von Edzard Schaper. Choreografin Yuka Oishi inszeniert die Schapers Geschichte als Parabel auf das Menschsein, es geht um Scheitern, Ohnmacht und Vollendung. Auf der Bühne treffen japanische Akrobaten auf europäische Ballettsolisten. Weitere Vorstellungen: 24. und 25. Februar, sowie 1., 2. und 3. März. Zu allen Aufführungen sind Sonderfahrten von Postauto Graubünden eingerichtet. (BT)

► **Uraufführung: Heute Donnerstag, 22. Februar, 17:30 Uhr, Turm, Julierpass.**